

## V. SIMPULAN DAN SARAN

### 5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa persentase kemampuan menulis narasi berdasarkan teks wawancara siswa kelas VII SMP Negeri 3 Bandar Lampung tahun pelajaran 2011/2012 adalah 64,93%, persentase tingkat kemampuan ini termasuk dalam kategori *baik*.

Kemampuan menulis narasi berdasarkan teks wawancara siswa kelas VII SMP Negeri 3 Bandar Lampung tahun pelajaran 2011/2012 ditinjau dari berbagai indikator dan aspek-aspeknya adalah sebagai berikut, (1) aspek kesesuaian isi narasi terhadap teks wawancara dengan persentase tingkat kemampuan 81,25% tergolong *sangat baik*; (2) aspek cakupan dan kelengkapan isi dengan persentase tingkat kemampuan 69,71% tergolong *baik*; (3) aspek diksi atau pilihan kata dengan persentase tingkat kemampuan 74,49% tergolong *baik*; (4) aspek struktur kalimat dengan persentase tingkat kemampuan 62,5% tergolong *baik*; (5) aspek ketepatan penggunaan ejaan dengan persentase tingkat kemampuan 63,2% tergolong *baik*; (6) aspek penggunaan judul dengan persentase tingkat kemampuan 44,92% tergolong *cukup*; (7) aspek kepaduan karangan dengan persentase tingkat kemampuan 61,71% tergolong *baik*.

## 5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan dan kesimpulan yang diperoleh oleh penulis, saran yang diberikan oleh penulis sebagai berikut.

1. Kepada guru mata pelajaran Bahasa Indonesia diharapkan lebih banyak pemahaman kepada siswa tentang pentingnya memahami indikator dan aspek-aspek dalam menulis khususnya menulis narasi. Hal ini dapat dilakukan dengan cara memperbanyak latihan dan evaluasi agar kemampuan siswa dapat lebih meningkat. Salah satu aspek penting yang masih tidak disadari pentingnya oleh siswa dalam penelitian ini adalah aspek judul.
2. Kepada siswa diharapkan agar lebih memahami dan dapat menggunakan setiap aspek dalam menulis, khususnya menulis narasi karena penguasaan setiap aspek dan kesadaran bahwa aspek-aspek tersebut sangat menentukan kualitas narasi yang ditulis. Kemampuan yang dimiliki oleh siswa dalam materi ini akan berguna juga untuk materi atau pembelajaran yang lainnya.